



## Póker político

Matías Pascal

### Crece Monreal en encuestas

Aunque la *dirigencia de Morena* reconoció muy tarde a **Ricardo Monreal** como unos de los principales contendientes del partido, este ha demostrado ser agradecido por el gesto, pero no se confía y reitera que no cree en las encuestas como método para la selección de candidatos.

Todo indica que con la incorporación oficial del senador entre los aspirantes de **Morena**, en **Palacio Nacional** buscan, quizá un poco tarde, cerrarles el paso a fracturas internas, a futuras divisiones que pongan en riesgo la ratificación del movimiento en las urnas.

De acuerdo con las últimas encuestas, en este momento **Monreal Ávila** tiene una intención de voto de entre **10 y 15 por ciento**, un dato que a simple vista hace la diferencia entre las dos grandes alianzas partidistas que se disputarán la Presidencia.

A la fecha, la coalición "**Juntos Haremos Historia**", integrada por **Morena, PT y PVEM**, es la favorita de los electores, pues por ella votaría alrededor del **45 por ciento** de quienes salgan.

Pero "**Va por México**" registra una intención del voto de 32 por ciento, que con el porcentaje que trae el senador -entre 10 y 15 por ciento-, estaría disputándole el **Poder Ejecutivo a la Cuarta Transformación**.

Digo, no se requiere ser un experto en matemáticas para darse cuenta de los números con los que piensa negociar el senador.

De entrada, sabe perfectamente que con los múltiples errores de esta administración en materia de seguridad pública, en el **Metro**, la carencia de medicamentos o el constante asedio a periodistas crece el descontento, y que un punto porcentual en las preferencias electorales hará la diferencia en los comicios del **2 de junio de 2024**.

Por eso, aunque los estatutos de **Morena** contemplen las encuestas como único método para la designación de candidatos, **Monreal** insiste en buscar un mecanismo que garantice a todos que se va a respetar la voluntad de la mayoría ciudadanos.

Firme en sus convicciones democráticas, propuso elecciones primarias, con el voto directo de los ciudadanos, con debates entre los cuatro candidatos, para conocer y contrastar proyectos.

Incluso, invitó a **Claudia Sheinbaum, Marcela Ebrard** y a **Adán Augusto López Hernández** a la plenaria del **Grupo Parlamentario de Morena**, para que expongan lo que sucede en la **Ciudad de México**, en materia de relaciones exteriores y de la política interna, pero también sus aspiraciones presidenciales.

"Será un ejercicio muy abierto, un ejercicio muy interesante e inédito, porque en cinco años que tenemos casi en las sesiones, en este Gobierno, en esta Legislatura, no se había invitado a la jefa de Gobierno, y vamos a escucharla todos, con atención y respeto", expuso el senador.